
    Ill.mo Sig. SINDACO 
                                                                                                  Comune di Ospedaletti 

 
 

 
INTERPELLANZA URGENTE 
 
OGGETTO : VARIANTE PRG ZONE RMA1, RMA2 e AGMA 

 
I sottoscritti consiglieri comunali Carla BUTTELLI, Riccardo BRACCO, Roberto RODRIGUEZ, Raffaella VELLI e Angelo 

TIRONE, del gruppo consigliare “UNITI PER IL FUTURO”, 
premesso che 
• con delibera n.° 22 avente ad oggetto “MODIFICA AL P.R.G. PER PARZIALE ADEGUAMENTO ALLA LEGGE 

REGIONALE 16/2008 AI SENSI DELL’ART. 88, C. 2°, LETT. b)”, approvata nella seduta del Consiglio Comunale del 17 
aprile 2009, è stata approvata una variante riguardante le zone RMA1, RMA2 e AGMA nelle quali è stata previsto di 
aggiungere demolizione e sostituzione edilizia con eventuali accorpamenti per dette zone; 

• che a tutt’oggi detta variante non risulta essere stata appovata dalla Regione Liguria mentre altre adottate 
successivamente, pare abbiano trovato già esito, pur rappresentando interessi meno generali; 

• che detto provvedimento, ampiamente divulgato nell’ultima campagna elettorale, risulta molto atteso dai 
cittadini proprietari di immobili ricadenti negli ambiti sopra richiamati,  

 
interpellano la S.V. per conoscere 

 
1. per sapere come mai a tutt’oggi nulla si sappia ancora riguardo all’approvazione della stessa variante da 

parte della Regione Liguria; 
2. per conoscere quali atti documentabili siano stati intrapresi presso l’Amministrazione Regionale per 

sollecitarla all’approvazione di detta variante; 
3. per attivare ogni atto formale finalizzato ad una rapida approvazione della variante stessa. 

 
Si richiede risposta scritta e si invita il Signor Sindaco a dare risposta al prossimo Consiglio Comunale. 
 
Ospedaletti, lì 27 ottobre 2010 

 
I Consiglieri Comunali 

 

 

 


